
 

 

 

残暑の頃、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃より学校

の教育活動にご理解・ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます 

 さて、１学期末に行われました学校評価アンケートへのご回答ありがとうございました。アンケートの

結果をもとに犬丸小学校では、教育活動がより充実したものとなるよう、努力してまいります。 

今後とも、ご協力の程、よろしくお願い致します。 

 

【学校生活について】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【基本的生活習慣について】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動や行事、クラスの係等を通して子供達

はいろいろ考え行動しています。「にこにこフェス

ティバル」では、「ありがとう」「楽しかったよ」「高

学年になったら自分も頑張りたい」とたくさんの

手紙が高学年に届きました。自分の行動が誰かの

役に立っていることは人として一番の喜びです。

学校は学習以外にも様々な体験をします。「みんな

が安全で楽しい学校をみんなでつくる」という目

標のもと、子ども達の主体性とできる喜び、やり遂

げた達成感を大切に、教育活動に当たっていきた

いと思います。 

「話し合いで自分の考えを深めたり広げたりして

いる」の問い対して肯定的に答えた児童は、昨年

度より１０％アップしました。今年度、犬丸小学

校では徹底して「聴く」ことを大切にしてきまし

た。「授業ができる・わかる」に肯定的に答えた

児童も 9６％にアップしました。「聴く」ことは

学びの基本です。今後も「聴く」ことを大切に

し、先生や友達の話から自分の考えを深め、様々

なことを多面的・多角的にとらえられるようにな

ってほしいと思います。 

日本小児科医会｢子どもとメディア｣の問題に対する

提言（2004.１.26）の中に 

「すべてのメディアへ接触する総時間を制限する

ことが重要です。１日２時間までを目安と考えま

す。ゲームは１日 30分までを目安と考えます。」 

とあります。ここで述べる「メディア」とはＴＶ、

動画、ゲーム、インターネット、携帯電話などを意

味します。2 時間以内の児童は昨年度末より 3％ア

ップしましたが、まだ 35％の児童が何時間もメデ

ィアを視聴しており心配です。メディアとの上手

な付き合い方について、ご家庭・学校と連携し、

子ども達と繰り返し確認していきたいと思いま

す。 
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～～～～ R5 保護者アンケート自由記述欄より ～～～～ 
〇担任の先生を始め、様々な素晴らしい先生方に育てていただいていると感じています。 

授業参観では、子ども達が本当に生き生きと授業を受けていました。感激しました！  

〇担任の先生はよく児童のことをみてくださっていると感じます。 

〇よく学校での様子を話してくれ、楽しく通っているようです。 

 

 

 

〇ホームページが早く変わって様子や学校の行事が前よりすぐ確認できるようになって良いと思います。 

〇今年はコドモンの配信が頻繁で、ペーパーも平行して配られるので確認がしやすいです。 

 

 

 
 

〇道徳教育、いじめや他人の気持ちを考える授業を増やして、人の気持ちが分かる子ども達になって欲し

いです。学校に頼るだけでなく、家庭での声掛けも気をつけて行っていきます。 

 

 

 

 

○校舎や校庭に危険箇所がないかどうかという点検などはどのくらいの頻度で誰が行なっているのでし

ょうか？子ども達が安全に学校で過ごせるよう、危険箇所があれば事故未然防止のため対策いただける

とありがたいです。 

→校舎内や校庭の安全点検は隔月に行いますが、日常的にも不具合が見つかった場合はすぐ修理して

います。職員による点検の他に、遊具に関しては必要に応じて専門の業者が点検を行います。また、

地震による被害の未然防止として、今年度校内の絵画をすべて固定しました。理科室と図工室の棚は

倒れてこないように固定したり低くしたりしていきます。 

 

○授業参観に担任以外の授業の様子や給食の様子も見てみたいです。 

 

 

 

 

 

○集団登校ですが、集合時間と出発時間を同じにしてほしいです。 

 

 

 

 

 

＊一部のみご紹介いたしましたが、皆様のご意見を参考にして教育活動にあたっていきます。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

→ありがとうございます。保護者の皆様のご意見で私たち教員も元気が出ます。今後も子ども達が、安

全に安心して充実した学校生活が送れるよう、職員一同努力してまいります。 

 

 

 

→今後も、ＨＰやコドモンを活用し、学校からの情報が確実に保護者の皆様に届けられるよう対応して

いきます。 

 

→学校では道徳や学級活動等、様々な機会をとらえ繰り返し「思いやり」について話していきます。ま

た、いろんな立場の方のお話を聞く機会も設けていきたいと考えています。1 学期はパラリンピック

の選手を招聘しました。2 学期は弁護士の方をお呼びし、いじめについて考える機会をもつ予定です。 

 

→時間割の都合がつく場合は担任以外の授業参観もしていきます。また、コロナ感染症が 5類に移行した

こともあり、授業参観の制限も少なくなりました。ほかの学年の授業もぜひご覧ください。給食は配膳

の関係もあるので、廊下からの参観となりますが詳しく決まりましたら、お知らせいたします。 

→登下校の在り方の決定権は保護者の方にあります。年度代わりの際に、各地区で新年度の集団登校に

ついて並び方・リーダー・集合時間・場所等、より安全になるよう話し合い決めていただければと思い

ます。年度途中でも変更となった際は学校までお知らせください。地区子ども会等で子供達と共通理

解します。 

 


